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「中の会、みんなで楽しく助け合い」 2024年7月1日

国立会中の会会報：第43号

発行責任者：国立会中の会

会長 河村 隆造

連絡先 長谷川042-576-9359

総代会

令和６年総代会報告

新会長挨拶

新副会長挨拶

「国立会中の会」の会長に任命いただきました河村 隆造です。私は、国立で生まれ、国立

に住み続けています。現在の国立の街並みは、子供の頃から大幅に変わり、高齢化が進む現状

ですが、中の会は、地域の方々が共に歩む一助の位置づけと思います。会報の各ページ上に記

している「中の会、みんなで楽しく、助け合い」のモットーに即し、会の活動を推進してまい

りましょう。皆さまのご支援・ご協力をお願い申しあげます。

令和6年6月9日（日）13時30分から、中地域防災センターにて総代会が開催された。総代総数33名に対し、

出席30名で、総代会成立となった。（委任状を含む）

会長挨拶に始まり、6月末発行の会報折り込みでお知らせする令和5年度の事業報告、決算報告、令和6年度

事業計画、予算案を説明し、全ての議題が原案通り承認された。また、5月の中の会定例理事会で承認された

役員人事、中の会新会長に河村隆造さん、副会長に田代正人さんが就任したことが紹介された。また、併せ

て新理事に吉田サヨ子さん、稗田美菜子さんが就任することを承認した。

令和5年度は中の会として、様々な事業を展開することが出来た。中でもお喋り会が発展して男の料理へ、

そして、「おとこの台所」へと発展して、月に1回、男性陣が料理を作り、女性陣に料理をふるまうイベント

が反響を呼んでいる。また「資源物回収」事業も、令和5年は4月から12

回実施することが出来、地域住民の皆様に更なるご理解を得ることが出

来た。加えて、感染対策を十分した上で、中の会イベントも、毎月定例

となっているものを除き、合計12回開催し、参加者からは高評価を頂戴

することが出来た。また多くの参加者が集い、大学通りの清掃活動を毎

月実施するとともに、充実した自主防災訓練も実施することが出来た。

令和6年度は各部門で更なる充実を期し、活動を展開する中で地域住民

の皆様にもご理解を頂き、本会のスローガンである「中の会、みんなで

楽しく助け合い」を合言葉に、安全、安心の自治会として進んでいくことが確認され

る中、総代会を終了した。 なお、４年間会長を努められた市川さんは、理事と

して今後は尽力いただきます。

この度、「国立会中の会」の副会長を務めさせて頂くことになりました田代です。私よりも

長く会員として活躍されている方が多い中で、まだまだ未熟な点があると思いますので、会員

の皆様の助けを借りながら、誠心誠意務めてまいりますので、これからもご支援、ご協力をお

願いいたします。

河村会長

田代副会長

総代会の様子

新理事の方々

ともに支え合う楽しい関係づくり
笑顔あふれるイベント、食事会、旅行などを催し、

住民同士のふれあいと交流を深めています。

4

「中の会、みんなで楽しく助け合い」

編集後記

２０２４年 7月 8月 9月 中の会カレンダー

・7月20日 （土） 10:00 中１丁目集会所 （予定）

・8月16日 （金） 19:30 オンライン会議

・9月21日 （土） 10:00 中１丁目集会所 （予定）

中の会イベント

・7月14日、7月28日 7:00 ガスト南集合(夏時間）

・8月11日、8月25日 7:00 ガスト南集合(夏時間）

・9月8日 、9月22日 9:00 ガスト南集合

・7月12 日 （金） 12:00 おとこの台所 中防災センター

・7月14 日 （日） 10:30 AED講習 中防災センター

・8月 3 日 （土） 18：00～ 二小校庭 二小納涼盆踊り大会開催

・8月 4 日 （日） 18：00～ 国立駅前盆踊り大会

・9月13 日 （金） 12：00 おとこの台所 中防災センター

大学通り清掃 （毎月第2日曜日、第4日曜日）

中の会理事会

・7月6日（土） 8:30 中防災センターへ集積

・8月3日（土） 8:30 中防災センターへ集積

・9月7日（土） 8:30 中防災センターへ集積

(雨天の場合は、当日午前7時に判断し、状況により

翌週に順延）

資源物回収

日時：令和6年5月18日（土） 10時

場所：中１丁目集会所 出席者 12名、オブザーバー2名 議題は次の通り

1. 令和6年度、中の会役員人事案について説明があり、理事全員が賛成し承認された。

会長 河村隆造さん（理事） 副会長 田代正人さん（理事）

2. 総代会は6月9日（日）13時30分から、中防災センター2階で実施することが報告された。

3. 総代会の議題は令和5年度事業報告、令和5年度決算報告・監査報告、令和6年度事業報告、令和6年度予算

計画で、それぞれ説明があった。

4. 令和6年度の追加予算の考え方について説明があった。原則は以下の通り。

不足の場合は予備費から支出することになるが、予備費の総額を超えないものとする。

5. 企画事業係、環境美化係、自主防災部の予算増額申請について議論し、増額することになった。

日時：令和6年4月19日（金） 19時30分

オンライン会議 出席者12名

議題は次の通り

１．令和6年度、新理事候補の以下の2名について、

理事会12名全員が賛成し承認された。

吉田サヨ子さん、稗田美菜子さん

２．5月の理事会に各部門より予算案を提出すること

が再度確認された。

３．4月20日実施の、春の日帰りバス旅行の詳細

について、加藤理事から説明があり、承認

された。

理事会

おとこの台所 申し込み先： 田代 080-9578-7340 前日まで先着25名受付ます （なお8月はお休みです）

・なお、7月6日、7日に くにたち朝顔市が開催されます

日時：令和6年3月23日（土） 10時

場所：中地域防災センター 出席者9名

議題は次の通り

１．総務より新理事の選任について経過報告が

あった。

２．各部門より令和６年度の活動内容、目標に

ついて発表があった。

３．新事業に伴う予算について、各部門で検討し、

5月の理事会で決定することが確認された。

タイムリーな情報提供を目指し、中の会 ホームページを改定中です。 1ページ 中の会 ロゴの

右側にあるQR コードで参照ください。( R.K )

＊なお、盆踊り情報は、

同封チラシを参照ください



2

「中の会、みんなで楽しく助け合い」

初めての土曜日開催！ バス旅行

自主防災

「国立会中の会」日帰り旅行への参加は三回目です。清里、ミステリーツアーの高遠・奈

良井宿など。特に高遠は若い頃初めて行った一人旅の思い出の地です。今年はメイン都内、

土曜日ということもあり、「えっ」と思いましたが参加して良かったです。

「千客万来」は混雑すると聞いていましたが、オープン（二月一日）すぐ

に行けた事、友人とも話題になり自慢にもなりました。

いつもロマンあふれる場所、話題の場所を選んで頂き感謝です。次回楽し

みです。中の会は、「おとこの台所」等女性にとって有難いイベントもあり、皆さん是非入

会し一日旅行に参加する事をお勧めします。ちなみに中の会キャッチコピー（会報上部）は

「みんなで楽しく助け合い」です。皆さんご存じだったでしょうか。

最後に先日のバス旅行の際での役員さんの言葉、「市民のために」が強く印象に残っています。

（中1丁目 峯岸恵利子）

バス旅行

AEDの講習会を開催します。市内には市の施設だけで約50か所にAEDが設置されています。その他、国・公・私立

学校やコンビニ、医科・歯科診療所など数多くの場所に設置されています。

また、普及に伴ってAEDにより助かる命も増えています。しかし、私たち一人ひとりが操作方法を知らなければ、

AEDも役には立ちません。操作方法は簡単です。この機会にぜひ、AEDを使えるようになりましょう。

※終了後に昼食を食べながら反省会を行います。

日時：7月14日(日)午前10時～11時30分

会場：中地域防災センター 指導：AED……国立市女性消防団

問い合わせ先：加藤 ℡ 080－5733―3716

AED講習会のお知らせ

4月20日(土)に中の会の日帰りバス旅行に行ってきました(参加者・３０名)。今まで

は平日の開催が多かったようですが、より多くの方が参加できるよう土曜日にしました。

行先は川崎大師、羽田空港、豊洲の「千客万来」です。

「厄除けのお大師さま」と知られる厄除け、家内安全、交通安全、健康長寿など諸願

成就にご利益があると言われている川崎大師で参拝した後、昼食は羽田空港第2ターミナルで各自が食べたのです

が、お店の数が多すぎてどこに入るか決めるのに時間がかかりました。何を食べるか選ぶのも楽しみの一つです

から、昼食がツアーに組み込まれていなくてよかったと思います。羽田での目的地は新しくできた国際線用の第

３ターミナル。江戸小路や江戸前横丁などの日本情緒のある雰囲気が売りの場所です。お店が多いので、空港と

いうよりショッピングセンターという感じでした。飛行機の離発着も見ましたが、スマホのアプリで各飛行機の

行先やどこから来たかがわかるので、より楽しく見ることができました。

豊洲の千客万来はとにかく人が多かった。飲食店が多いのですが、良かったの

は「買い食い」ができること。牛肉や貝、マグロの炙り焼きなど美味しそうなも

のを買って歩きながら食べる。楽しかったです。難点は人が多いので買うために

は列に並ばなければならないのと、値段が少し高かったこと。ここには１時間い

ましたが、できればもう少し居たかったです。

初めてバス旅行に参加しましたが、事故・渋滞もなく天気にも恵まれ楽しい一

日でした。来年もぜひ行きたいと思います。 （中2丁目 加藤登志夫)

日帰りバス旅行に参加して

川崎大師で集合写真

羽田空港デッキ

人々で溢れる

千客万来
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環境美化

大学通り清掃

資源物回収にかんするお願い

おとこの台所

別府さんにインタビュー

大学通りの清掃活動はこの春より第2，第4日曜日の月2回で活動中です。

5月26日は国立市の「ごみゼロ運動」と重なり、中の会のメンバーに加えて、周

囲の自治会の方、個人参加の方、国立市職員の方々と国立駅から大学通りの清掃活

動を実施しました。いつもは一橋大学隣接地が主な活動地ですが、通り全面をカバー

する大規模なもの、普段は目に止まらない場所にも手が入り大きな「オタカラ」を

手にされる方もいらっしゃいました。いつも素敵な大学通りですが、5月の最後の日

曜日にふさわしい爽やかな気持ちの良い大学通りが皆さんのご協力で整備することがで

きました。 （中2丁目 伊藤憲次）

ある新会員の入会理由：中の会に入ろうと思った理由は多分２つあって、一つは海外から息子と二人で転入

してきて、地域の方と繋がれたら息子も寂しくないかと思ったのと、大学の授業や研究で（紛争地域ですが）

コミュニティ作りという話をしているので自分も実践しないと、と思った次第です。

令和6年4月から6月の期間に、中の会に入会された方は以下の通りです。

中2丁目で5名、中3丁目で2名、富士見台1丁目で1名、 合計8名の方が中の会に入会され，総会員数は418名に

なりました。

中地域防災センターで毎月「おとこの台所」を開催し、おいしい料理の作り方を伝授してく

ださっている別府一敏さんに、以下のようなお話を聞きました。なお、8月は恒例の「おとこ

の台所」はお休みです。

三好 「世田谷から孫の面倒見のため、中に引っ越してこられて以来、男性と料理を作るイ

ベントがとても人気です。聞くところによると公民館でも実施してほしいと言われ

教室を開いておられるとか。」

別府 「その後、福祉会館、西の会、そしてご縁が続いている世田谷が２つです。」

三好 「えっ！ それは大変では？」

別府 「自分一人で教えるのは限界があります。これらの教室で皆さんが自分も集まりを作って楽しもうとなった

ら多摩地区の料理を介した多くの集まりができますね。」

三好 「8月は夏休み、子どもたちのためにパンを焼いて食べる会を提案してくださいました。」

別府 「小2と年長の孫が、なかなかいい会のたまご食堂と西の会の子ども会に行っています。私が何もしないのは

申し訳ない、そこでAmerican Schoolの先生がホットプレートで焼くパンの講習をしてくれたレシピがある

ので、子どもたちに英語でパン作りをと思ったのです。」

別府さんの提案は、酷暑の中パンを焼く、食中毒の危険性が高くなる時期を考慮して今回は実施しないことに

決めましたが、楽しさふくらむ別府さんの生き方の一端を知りました。 （中3丁目 三好紀子）

新入会員

別府シェフ

大学通りをきれいに

資源物再利用にご協力いただいている皆様へ

（１）衣類、ビン類、ペットボトルは回収しません。

（２）缶はアルミ缶のみを回収します。スチール缶は資源物に入りません。

※業者と作業に関わる会員が時間をかけてアルミ缶とスチール缶に分別しています。

（中2丁目 古川紀子）
毎回分別してます！

＊清掃日 毎月第2、第4日曜日

＊収集日 毎月第1土曜日

このマークのみ


